

令和5年度

* テーマ *

私たち自身が楽しみ、“和”を感じることで
人と人のつながりを生み、未来をつくる
～私たちの手で！～

* スタッフ紹介 *

監事 : 小山 宗佳 先生、中谷 憲正
相談役 : 大野 育生、中川 雅照、藪田 昌子
部長 : 戎 健太郎
副部長 : 矢本 浩教、田中 昌浩、洲崎 礼
幹事 : 中山 依子、井上 ヤスコ
会計幹事 : 堤 万里子、久保 圭子
総括幹事 : 柳谷 幸男

* 行事予定 *

1月 or 2月 第1回例会
4月 or 5月 会員交流例会
8月 or 9月 親子 or 会員交流(懇親)会
10月 or 11月 国際交流茶会 / 大阪国際交流センター
12月 総会 卒業茶会

* * * * *



会員数が少ない状態でのスタートとなりますが
新型コロナウイルスに負けず、一致団結し
1つ1つの行事を楽しみましょう！

ご挨拶

部長 中川 雅照



この二年間、木村幹事長をはじめとする親支部の先生方先輩方の御指導を賜り、心より感謝と御礼を申し上げます。そして、新型コロナウイルス感染症の影響で、手探りの中での運営となりましたが、大阪西青年部の皆様と共に歴史を大切にしながらも新たな一歩を踏み出し、リモート例会や涼月茶会、国際交流茶会、卒業茶会を開催できたことを誇りに思います。来期も多くの課題に対して、真正面から取り組むことを祈念すると共に、変わらぬ皆様からの御支援と御協力を賜りますよう、何卒宜しくお願い申し上げます。

来期部長

戎 健太郎



来期部長の役をお預かりします戎健太郎でございます。新型コロナウイルス感染症拡大から二年半が経ち、直接的な影響はようやく落ち着きました、マスクやワクチンに代表される分断された価値観、オンラインによって広がったが希薄になった人間関係、潜んでいた問題が一気に顕在化し、あらゆる団体や組織は再出発の時を迎えています。『私たち自身が楽しみ、“和”を感じることで人と人のつながりを生み、未来をつくる～私たちの手で！～』を来期テーマと決めました。改めて自分自身がファーストペンギンとなって楽しみながら活動し、茶道を通じて“和”の精神を学び、想いを伝えていく事で、人と人のつながりを内外へ広めていきます。親支部の先生方、先輩方におかれましては、引き続きご支援ご協力を賜りますよう、何卒宜しくお願い申し上げます。

令和4年度 総会・卒業式・卒業茶会

12月18日(日)／大阪国際交流センター

昨年同様、新型コロナウイルス感染症防止対策を行いながらの開催となりました。総会では、本年度の行事報告・会計報告、来年度の行事予定案・予算案が報告され、すべて承認されました。来期は青年部会員数の減少により、委員長未定でのスタートになるとの説明があり、また、四青年部連合から教養講座の実績、来期の予定、天神祭の献茶船の担当についての報告がされました。

卒業式では、山東さんがお家元より感謝状を頂き、中川部長による代理授与式が行われました。また、卒業生の親先生・代理の先生よりご祝辞をいただき、答辞ではそれぞれ茶道との出会い、青年部活動についての思い出を話して頂きました。



卒業茶会は卒業生5名による「一陽来復」をテーマに開催されました。茶会の度に使用した思い出深い棗や茶杓、釜だけでなく、この日の為に絵付けした茶碗が使われました。青年部OB・OGとして購入したお道具だけでなく、頂いたお道具のエピソードをお話頂き、思い出話に花が咲くと共に、とても有意義なひと時となりました。卒業された先輩方より受け継いだ思いだけでなく、お道具一つ一つに籠められた思いを継ぐことが出来たと思います。



卒業生の皆様より

内田 明子

素敵なお方々と出会うことができ、貴重な経験をさせて頂くことができました。決して楽しい事ばかりではありませんでしたが、振り返るとやって良かったと思えることばかりで、少しずつ世界が広がったように感じます。まだまだ勉強しないとイケませんが、楽しみながら続けていきたいと思っております。皆さまお世話になり、ありがとうございました。今後のご活躍を楽しみにしています。

山東 幸恵

10年程在籍させて頂き、様々な行事に参加させて頂きました。どれも楽しい思い出ばかりです。親先生をはじめ諸先輩方の親切なご指導、会員の方々に助けられ、続けてこられたこと、感謝の気持ちでいっぱいです。皆様も、青年部活動で楽しく様々な体験をして、かけがえのない時間を過ごしたいと思っております。これからも皆様のご活躍をお祈りしております。

中西 理恵

楽しく沢山の思い出を作ってくれた大阪西青年部を卒業させて頂きました。卒業する側に立ち、いかに在籍生の皆様がお心を砕いて式の準備をしているか、ということが身に染みて分かりました。帰宅し記念の品を開封した時の驚きと喜び、素敵なお花束を花瓶に生け、瑞々しく咲き誇る様子を拝見するにつけ、皆様のお気持ちが沁々と嬉しく有り難く思っております。

八木 優子

皆様のおかげをもちまして、卒業を迎えることができました。総会では卒業式、さらに卒業生によるお茶会も開催させて頂き皆様には感謝しかございません。大変大変ありがとうございました。友というのか、同志というのか、言葉にしがたい大切な存在となりました。不思議な縁で集った絆深き皆様と、これからも刺激しあって学んでいきたいと感じていますので、これからどこかでご縁のあった際はまた楽しく語り合ひましょう。6年間大変お世話になり大感謝です。西青年部のご発展と皆様一人一人の大勝利の人生を祈っております☆

米原 千津子

三歳の頃にお茶に会い、師匠の坂東宗陽先生にお導きいただき、私の人生はいつも大好きなお茶と共にありました。振り返るとたくさんの楽しい思い出がありますが、地区大会副席担当の折、お家元様より拝受した短冊「一歩千里」は印象深く心に残っています。たくさんの方々に支えられ、仲間と一歩ずつ歩み、茶道教養講座でスタッフとして活動しながら学びを深め、いま卒業の時を迎えていることに重ね合わせて、感慨深く思い出しています。茶の道は広く深く果しなく。だからこそお茶を共に楽しむ友人と出会えたことが何よりの宝物です。卒業してもそれぞれの場所でお茶の道を歩み、またみなさまにお会いできることを楽しみにしています。心からの感謝の気持ちを込めて